

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Riskawati (2018): Peranan Koperasi Unit Desa (KUD) Setia Lubuk Bendahara Timur dalam Meningkatkan Ekonomi Anggota Kecamatan Rokan IV Koto Kabupaten Rokan Hulu Menurut Tinjauan Ekonomi Islam

Koperasi Unit Desa Setia Kecamatan Rokan IV Koto Kabupaten Rokan Hulu merupakan salah satu koperasi swasta dalam kegiatannya selain memberikan pinjaman juga memberikan pengarahan penting mengenai cara menjadi seorang petani yang baik dan benar, supaya parapetani tidak salah dalam mengerjakan sesuatu karena apabila kita telah salah satu dalam melakukan sesuatu maka akan berakhir buruk.

Perumusan masalah dalam skripsi ini adalah Bagaimana Peranan Koperasi Unit Desa Setia Lubuk Bendahara Timur Dalam Meningkatkan Ekonomi anggota, dan Bagaimana Tinjauan Ekonomi Islam mengenai Peranan Koperasi Unit Desa Setia Dalam Meningkatkan Ekonomi anggota. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui peran Koperasi Unit Desa Setia Dalam Meningkatkan Ekonomi Anggota Serta Tinjauan Ekonomi Islam.

Ada pun yang menjadi lokasi penelitian adalah Koperasi Setia di Desa Lubuk Bendahara Timur Kecamatan Rokan IV Koto Kabupaten Rokan Hulu. Populasinya adalah anggota koperasi yaitu sebanyak 117 orang dan yang diambil sample sebanyak 50 orang dari populasi anggota koperasi dan 2 orang pengurus koperasi. Dengan demikian penelitian ini menggunakan metode *random sampling*. Pengumpulan data dengan observasi, wawancara, angket, dokumentasi dan studi pustaka. Sedangkan analisis data menggunakan metode deskriptif kualitatif.

Berdasarkan hasil penelitian Koperasi Unit Desa Setia Lubuk Bendahara Timur dinilai telah berperan dalam meningkatkan ekonomi anggota. Hal ini ditinjau dari segi pelayanan pihak kepada anggotanya yang dinilai sudah baik meskipun pencairan dana masih dinilai lama karena beberapa sebab seperti belum lengkapnya persyaratan dan stok uang yang dipinjam dalam proses pencairan. Hal ini dapat dilihat juga dari meningkatkan omzet pendapatan anggota setelah meminjam modal di koperasi sehingga anggota juga dapat membayar angsuran dan menabung untuk kebutuhan lainnya.

Peranan Koperasi Unit Desa Setia Lubuk Bendahara Timur Dalam Meningkatkan Ekonomi Anggota dinilai telah sesuai dengan ekonomi Islam dalam ruang lingkup *syirkah ta'wunyah* (perseroan tolong-menolong) sehingga anggota koperasi dapat memenuhi kebutuhan dengan menggunakan pinjaman sebagai modal. Namun dalam segi bunga tidak sesuai dengan prinsip ekonomi Islam dan dari segi penanggungan kerugian anggota seluruhnya ditanggung anggota sedangkan dalam hukum Islam kerugian anggota akan ditanggung bersama apabila bukan karena kelalaian anggotanya.